

Chronique-FAQ #201



01. Pourquoi l'écosystème psychologique a-t-il besoin de prédateurs ?

Sans prédation, l'écosystème psychologique s'effondrerait. L'écosystème psychologique a besoin de prédateurs pour son équilibre. L'astral est donc le prédateur par défaut qui permet de réguler l'écosystème psychologique, d'où la naissance et la mort, voire la polarité.

Comprendre l'écosystème psychologique va permettre à l'Homme de sortir consciemment de ce miroir psychologique qui le maintient dans ses reflets. Par exemple, la forme de l'ego est un reflet, elle est perçue comme étant une réalité à cause des pensées qui sont insufflées à l'ego par les parasites psychiques.

02. En quoi consiste la fonction des prédateurs de l'astral ?

Elle consiste à maintenir la viabilité de l'écosystème psychologique par le biais des pensées qui font croire à l'ego que sa forme est réelle. Tant et aussi longtemps que l'ego va mettre de la valeur sur les pensées, il va demeurer piégé dans la réflexion de sa forme.

La forme de l'ego doit être démystifiée pour le dévoilement des parasites psychiques dans le mental. Entretenir la forme de son ego revient à entretenir un lien avec l'astral. Le but des prédateurs de l'astral est de faire croire à l'Homme que cette réalité alternative qui habite la forme de l'Homme est réelle.

03. Ne pas se fier à l'apparence ; un prédateur peut-il être mi-ange, mi-démon ?

Pour ce qui est de la prédation, tout est possible. L'entité spirituelle est une prédatrice hors pair, dans le sens qu'elle égoïfie l'ego pour pouvoir utiliser sa forme. Dernièrement, j'ai vécu cette expérience avec une personne qui était fortement magnétisée par son contact spirituel qui se dévoilait à travers sa parole, il était possible de ressentir l'orgueil qui habitait cet ego.

La sensibilité de l'Homme conscient lui permet de détecter tous les prédateurs sous n'importe quelle forme. Pour ce faire, il faut porter son regard au-delà de la forme de la personne, c'est ainsi que l'on peut débusquer le prédateur astral. Il faut savoir qu'il est extrêmement difficile pour l'ego aux prises avec une entité spirituelle de prendre conscience de cette manipulation, à cause de l'orgueil qui cimente l'ego à l'entité spirituelle.

04. Quel est l'attribut par excellence de ce système de prédation à ciel ouvert ?

L'attribut de la prédation est le maintien de la viabilité de cette réalité alternative qui sert de régulateur psychologique à travers la polarité. L'Homme, voire sa réflexion, est l'absolue priorité pour cet écosystème psychologique parce que l'ego, en étant dans la croyance en sa propre forme, soutient cet écosystème psychologique.

La forme de l'ego, c'est ce qui nourrit cet écosystème psychologique qui est représenté par une réalité alternative à la réalité de l'Homme. Cette réalité alternative est la plus grande illusion que l'Homme devra transcender. Pour ce faire, l'Homme devra cesser de croire.

05. La forme de l'ego est-elle une prédatrice pour elle-même ?

Non, la forme de l'ego est l'outil du prédateur pour entretenir l'écosystème psychologique. Ce sont les entités qui sont prédatrices, ce sont elles qui maintiennent l'ego dans la croyance en sa propre forme. D'ailleurs, c'est le rôle de l'entité de maintenir l'Homme dans la polarité pour l'empêcher de quitter sa forme.

On peut affirmer sans le moindre doute que les pôles dans le mental de l'Homme agissent en tant que prédateurs. Le pôle négatif (le passé) et le pôle positif (le futur) divisent l'Homme dans son mental afin qu'il se revête d'une personnalité, voire d'une forme dans laquelle il s'emprisonne, et cela, sans même en prendre conscience. La prédation cache plusieurs subtilités.

06. Pourquoi certains sont-ils fatigués de devoir se battre chaque jour contre le vent occulte ?

Cela est dû à la valeur que les personnes mettent sur les pensées qui leur sont insufflées par les parasites psychiques. Se battre contre quelque chose revient à mettre de la valeur sur le mouvement. Une personne qui se bat avec l'invisible, sans le savoir, met sa main dans un engrenage occulte qui dépasse l'entendement.

L'ego n'a pas à se battre avec l'occulte, il lui suffit de vivre dans l'instant présent. Le rôle des forces occultes est de maintenir une interaction avec l'ego pour renforcer sa croyance en sa propre forme afin qu'il demeure dans cette réalité alternative.

07. Comment neutraliser la prédation de cet écosystème ?

Pour qu'il y ait de la prédation, il doit y avoir de la valeur, sinon la prédation ne serait pas possible. La prédation commence par une pensée qui est insufflée à l'ego par l'entité primaire, entre autres. C'est lorsque l'ego met une valeur sur la pensée qu'il entre dans le jeu de la prédation.

Un ego qui met une valeur ou une croyance sur sa forme évient un buffet à ciel ouvert pour les prédateurs de l'astral. Pour neutraliser la prédation dans cet écosystème psychologique, l'ego doit vivre dans l'instant pour cesser de se faire harponner par le pôle négatif (le passé) et le pôle positif (le futur). Vivre dans l'instant présent, c'est être présent dans son mental.

08. Que vient informer la naissance et la mort psychologique dans ce monde de prédateurs ?

L'Homme naît et évolue dans un écosystème psychologique qu'il considère comme sa réalité. D'ailleurs, il n'a pas tort parce que l'écosystème psychologique est une plate-forme involutive qui supporte la forme de l'ego. Par contre, lorsque l'esprit procède au réveil de l'ego dans son mental, cet ego prend conscience de cette réalité alternative.

Le réveil de l'ego dans son mental va le conduire directement à la mort psychologique de son mental. Suite à cette mort psychologique, l'ego sera conscient d'être présent dans cet écosystème psychologique et en même temps sur le plan de l'éther.

Partant de ce fait, le regard de l'ego conscient se portera au-delà de la forme pour voir l'occulte qui se cache derrière. Cette voyance au-delà de la forme mettra fin à la prédation chez l'ego conscient.

09. À quoi ressemble l'écosystème d'un être éthérisé ?

L'être éthérisé est conscient de vivre sur deux plans en même temps, c'est-à-dire sur le plan matériel et sur le plan de l'éther. L'être éthérisé a la tête dans l'éther en permanence et les deux pieds bien ancrés dans la matière. Ce faisant, l'être éthérisé sert de canal entre l'éther et la matière, de ce fait, il peut intervenir dans le mental des personnes pour modifier leur taux vibratoire.

Pour répondre à la question, il n'y a pas d'écosystème pour un être éthérisé parce qu'il sait que l'écosystème psychologique est une réalité alternative. Il faut savoir qu'un écosystème sous-tend la polarité, c'est-à-dire la vie et la mort, cela n'existe pas dans l'éther puisque la conscience de l'Homme ne meurt pas, elle est juste une extension de la pure lumière au-delà de l'éther.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 17-11-2023

Fiche: id-001287